



Talquino Marthin Saavedra conquista el oro y rompe marcas nacionales en paranatación

Con 16 años, el talquino Marthin Saavedra se convirtió en una de las grandes promesas del deporte tras participar en el Campeonato Nacional de Paranatación.

La competencia se realizó este fin de semana en el Centro Acuático Kristel Köbrich, en Santiago. En esta, el deportista oriundo de Talca brilló en la competencia representando a la región del Maule, al conquistar medallas de oro en todas las pruebas que disputó.

Además, se impuso como campeón nacional de su categoría y rompió dos récords nacionales. Estos se añaden a los que ya había logrado en abril pasado en Indianápolis, Estados Unidos.

Su actuación le hizo ganar una convocatoria a un concentrado deportivo que se realizará esta semana en la capital. Allí continuará su preparación como candidato para integrar la selección chilena que competirá en los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025.

El talento y la disciplina de Saavedra no solo lo consolidan como un referente emergente del deporte inclusivo en Chile, sino también como un motivo de orgullo para toda la región del Maule

